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«Мир глазами молодых» – событие 
действительно значимое для творчес-
кой жизни Волгограда. В нем приняли 
участие около пятнадцати видеохудож-
ников нашего города, области, Питера 
и Москвы. Гостями мероприятия стали 
ректор ВолГУ О.В. Иншаков, зав.
кафедрой журналистики А.В. Млечко,  
члены ВРООСДИ, в том числе предсе-
датель организации Л.И. Евдокимова, 
корреспондент Первого Волгоградско-
го телеканала Т. Шорникова, старший 
преподаватель кафедры социальной 
педагогики ВГПУ С.А. Линченко и др.  
Показать свои работы на суд зрителям 
и профессионального жюри, в состав 
которого вошли видеохудожник, науч-

Подведены итоги конкурса «Луч-
ший куратор академической груп-
пы». Им стала И.А. Бочарова, кан-
дидат биологических наук, доцент 
кафедры биологии факультета 
философии, истории, междуна-
родных отношений и социальных 
технологий, куратор группы СРб-
071. Она поделилась с нами своими 
размышлениями о такой сложной, 
но, безусловно, важной кураторс-
кой работе.

– Я работаю в высшей школе давно, 
и у меня большой опыт общения со 
студентами. Я очень хорошо понимаю, 
что такое работа куратора студенчес-
кой группы – им я была неоднократно. 
И я вновь и вновь понимаю,  что в 
жизни сделала правильный выбор, 
когда стала преподавателем.

Каждый раз, когда я встречаюсь со 
студентами, своими – «кураторскими» 
– или с другими, мне кажется, что 
я молодею. Работать с молодёжью 
– это большое счастье. Ты не только 
их учишь, делишься своими знани-
ями, но и наблюдаешь, как они это 
впитывают.

В моей «подшефной» группе ребя-
та очень разные, но главное – они мо-
лодые, желающие много знать. Если в 
начале нашего знакомства (на первом 
курсе) они меня воспринимали очень 
настороженно, то прошло время 
– и, по-моему, мы подружились. На 
втором курсе я еженедельно читала 
им дисциплину «Основы социальной 
медицины», и каждый раз я обращала 
внимание на их заинтересованность, 
на их желание узнать больше.

Свою деятельность любой куратор 

От тюрьмы и от сумы не зарекайся 
– гласит пословица. Пожалуй, в наш 
век техногенных катастроф и терро-
ристических атак, когда даже природа 
сходит с ума, посылая ураганы и 
землетрясения туда, где их никто не 
ждет, – и от этого нельзя зарекаться. 
Мы твердо уверены в своей безо-
пасности, но знать, как себя вести в 
чрезвычайных ситуациях, как спасать 
свою жизнь и жизнь близких, насущно 
необходимо. И в этом наш первый по-
мощник – штабы гражданской оборо-
ны. Без такой структуры не обходится, 
наверное, ни одна организация, кото-
рая ценит жизнь каждого сотрудника. 
В.И. Дубоносов, инженер по защите от 
ЧС, рассказал, что мы должны делать, 
если (тьфу-тьфу, конечно)…

– На территории нашего города 
возможны выбросы вредных веществ, 
пожары и другие случаи на сетях газо-
, электро-, водо- и теплоснабжения, 
автомобильном и железнодорожном 
транспорте. В любом случае нет не-
обходимости впадать в панику.

Об угрозе стихийного бедствия или 
чрезвычайной ситуации Вас оповес-
тят сирены.

Будьте внимательны к сообщениям 
милиции и командам с ее патрульных 
машин, которые будут дублировать 
информацию штаба ГО и уточнять 
порядок действия населения.

Не пользуйтесь телефонами для 
посторонних разговоров. Линии 
нужны для служебных переговоров 
руководства и органов управления.

Перед передачей информации за 
две-три минуты для привлечения вни-
мания населения гудками (3-4 гудка по 
30-40 сек.) подается предупредитель-
ный сигнал «ВНИМАНИЕ ВСЕМ!»

Услышав звук сирены, включите 

СТОП, СНЯТО! 

Очень студенческое кино: 
креативно, социально, прекрасно!

Елизавета дУБОНЕНКО,  Людмила ТИТОВА 

Начало лета в Волгоградском государственном университете было ознаменовано 
уникальным событием в сфере искусства. Во вторник, 2 июня, в аудитории 4-
29 «Г» при поддержке Волгоградской региональной общественной организации 
содействия детям-инвалидам прошёл II Открытый молодёжный видеофестиваль  
«Мир глазами молодых». 

ный сотрудник Волгоградского музея 
ИЗО Фёдор Валентинович Ермолов, 
заведующий кафедрой журналистики 
Александр Владимирович Млечко, 
председатель Волгоградской регио-
нальной общественной организации 
содействия детям-инвалидам Лариса 
Ивановна Евдокимова, смогли 15 
участников.

Настоящий водопад креатива обру-
шился на членов жюри, отсмотревших 
каждый из восемнадцати видеороли-
ков за неделю до награждения. Поэто-
му шоу, которое зрители наблюдали 
в 4-29Г, – выступления «Hot Stuff», 
трио «Ника», Марии Приваловой и 
др., показ фрагментов видеоработ, 

Выступление танцевального коллектива “Форс” Оксана Полякова

– можно в полном смысле назвать 
лишь вершиной арт-айсберга. 

Но и она, эта самая вершина, 
очень точно отразила, что волнует 
современную молодежь: пробле-
ма выбора и ответственности за 
него, стремительно «молодеющая» 
наркомания, войны, безрассудная 
политика, лесные пожары и др. В 
общем, одним из основных резуль-
татов видеофестиваля стало обилие 
пищи для размышлений, предостав-
ленной публике. 

 Возвращаясь к видеофестива-
лю, стоит вспомнить о его главной 
цели – награждении победителей. 
В номинации «Видеоарт» лучшим 
художником стал   Вячеслав Мезен-
цев («Bir�», «�reenpeace»), за энер-Bir�», «�reenpeace»), за энер-», «�reenpeace»), за энер-�reenpeace»), за энер-»), за энер-
гичный ролик о студвесне в Казани 
(«Акутальный репортаж») главный 
приз получила Оксана Полякова, а 
в номинации «Социальная реклама» 
победил Сергей Шутов с работой 
«25й кадр».

Последней заключительной час-
тью видеопраздника стал показ 
избранных работ с Волгоградского 
международного видеофестиваля 
«Форвард-2018», представленных 
на I Открытом студенческом фести-I Открытом студенческом фести- Открытом студенческом фести-
вале ВолГУ по видеоарту и II Откры-II Откры- Откры-
том молодёжном видеофестивале 
ВолГУ. Каждый желающий смог в 
полной мере насладиться видеоис-
кусством молодых авторов.

Спонсорами мероприятия стали 
кинотеатр больших возможностей 
«Киноплекс» и киноцентр «Синема-
парк».      

должен строить разнопланово, учи-
тывая характер, настроенность сту-
дентов, их отношение к студенческой 
жизни. Студент должен стать частью 
большой дружной семьи ВолГУ. Глав-
ное – суметь их заинтересовать, быть 
самому интересным для окружающих, 
а для этого необходимо постоянно 
совершенствоваться, много читать и 
быть искренним человеком. 

В  ВолГУ появились различные 
формы поощрения: именные стипен-
дии, различные формы премирова-
ния. Но это необходимо доводить и до 
сведения студентов. Куратор должен 
сам чётко всё это знать, и поэтому мне 
кажется правильным проведение, как 
на факультете ФИМОСТ, кураторских 
заседаний заместителем декана по 
социально-воспитательной работе.

В кураторской же работе, на мой 
взгляд, необходимо, в первую очередь, 
выделить для себя наиболее активных 
ребят и больше им доверять, причем 
это не всегда бывает староста группы.
Многие студенты иногородние, и кура-
тору надо знать не только, где живёт 
данный студент и из какой он семьи, 
но и каков он сам, что его интересует, 
каково его окружение.

Я очень благодарна своей кура-
торской группе СРб-071 за те тёплые 
отношения, которые у нас сложились, 
за их уважение и искренность. Моя 
победа – наша общая. Мне хочется 
пожелать им доброго пути в выбран-
ной профессии, хороших друзей 
и здоровья. Желаю им добиться 
отличных результатов за годы учебы 
в университете. Дерзайте, будьте 
решительны и настойчивы в дости-
жении поставленных целей.   

радио, телерадиоприемники на ка-
налы республиканского и местного 
вещания, внимательно прослушайте 
сообщения штаба ГО, в которых 
будет подробно доведено, что 
произошло, что нужно предприни-
мать и как действовать в данной 
ситуации.

Передаваемая информация будет 
периодически повторяться. Услышав 
данную информацию, без промедле-
ния и паники выполняйте требования 
штаба ГО.

В.И. Дубоносов также рассказал 
нам, что в целях повышения качес-
тва проведения занятий в области 
гражданской обороны 27 и 28 мая 
в университете прошли занятия с 
руководителями структурных под-
разделений по гражданской обороне. 
Они проводились отделом подготовки 
населения по ГО и ЧС Комитета граж-
данской защиты населения Админист-
рации Волгограда. С инструктивными 
лекциями выступили преподаватели 
отдела подготовки Ольга Алексеевна 
Анцибор, Евгений Александрович По-
годин, Виктор Степанович Раздумов 
и зам. начальника отдела Анатолий 
Григорьевич Мартынюк. 

Прощаясь, Виктор Иванович до-
бавил:

– Мы будем благодарны, если вы 
найдете время ознакомиться с этой 
заметкой, и особенно признательны, 
если вы ознакомите с ней Ваших 
родных и близких, друзей и знакомых. 
А если понадобится дополнительная 
информация или появятся предло-
жения или замечания, Вы можете 
обратиться в штаб ГО и ЧС ВолГУ, 
кабинет 11-03 Б. Информация также 
доступна по адресу: http://www.volsu.
ru/rus/structure/S�O/in�ex1.html.

ВОСПИТАНИЕ

Чей 
куратор 
лучше 
всех?

ГРАждАНСКАЯ ОБОРОНА

Безопасность для всех 
и для каждого

На факультете 
филологии и 
межкультурных 
коммуникаций с 13 мая 
по 6 июня проходило 
празднование 
Недели славянской 
письменности и культуры, 
организаторами которой 
стали кафедра русского 
языка и Центр славянских 
языков ВолГУ.

Завершились все мероприятия 
заседанием студенческого клуба 
«Русичи» на тему «Славянские 
праздники». 

Заседание открывали куратор 
клуба к.ф.н. Е.Г.Дмитриева и прези-
дент Виктория Трушина, студентка 
второго курса. С приветственным 
словом к присутствующим обрати-

КЛУБНАЯ жИзНЬ

лась зав. кафедрой русского языка 
д.ф.н., проф. Н.А.Тупикова. 

После вступительных слов студен-
тки второго курса Кислова Евгения и 
Савина София выступили с сообще-
нием на тему «Празднование Пасхи 
в России». Продолжилось заседание 
выступлением Изольды Савенковой 
и Марии Сафроновой, которые пред-
ставили увлекательнейшую презен-
тацию, посвященную празднованию 
Светских праздников в Польше.  

Студентки второго курса Наргиз 
Садыгова и Мария Шеховцова 
представили презентацию на тему 
«Польская кухня», которая сопро-
вождалась не только картинками и 
рецептами, но и реальными блюда-
ми, что дало всем присутствующим 
уникальную возможность отведать 
кулинарные изыски Польши. 

Сообщения и презентации сменя-
лись увлекательными викторинами, 
подготовленными студентками 

Праздник славянского слова
первого курса Миланой Абрамовой, 
Анастасией Валентей и Викторией 
Витвицкой. 

Продолжили заседание студент-
ки второго курса Диана Чекашова 
и Яна Яковлева, представившие 
нашему вниманию чрезвычайно 
познавательную презентацию на 
тему «Чешские праздники», за-
тем аспирант кафедры русского 
языка А.Ф.Щербаков рассказал 
всем присутствующим о традициях 
празднования главных болгарских 
праздников. 

В завершение заседания про-
звучала песня на сербском языке 
«Молитва» в исполнении Юлии Смо-
льяниновой. Атмосфера заседания 
была необыкновенно дружеская. 
Все с удовольствием подпевали 
исполнительнице. 

Актив студенческого клуба «Ру-
сичи» приглашает всех желающих 
на свои заседания! 


